
 

 
 
 
 

Buscan reducir presupuesto del INE para elección de 
ministros 

 
El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, 
informó que la reunión con la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), fue previa 
sobre la idea de reducir el presupuesto para el proceso electoral del próximo año. 
 

 
 
 El encuentro fue para ver cómo se logra una reducción de recursos sin que haya demérito 
del proceso electoral y “eso se hace hablando con la instancia encargada de organizar el 
proceso, que es el INE; entonces, fue algo muy preliminar y genérico”, precisó el diputado. 
 
Comentó que en los próximos días habrá reuniones técnicas y se estará esperando en estas 
semanas y estos días cómo va a ir evolucionado.  
 
https://www.vertigopolitico.com/nacional/notas/camara-diputados-inicia-dialogo-
instituto-electoral  
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